

À l'est du soleil et à l'ouest de la lune

À l'est du soleil et à l'ouest de la lune est un conte mythologique qui explore les thèmes intemporels de l'amour, des maladresses commises par le genre humain et de ses efforts pour s'en sortir. Le récit se déroule dans le territoire nordique de la Scandinavie qui ressemble à s'y méprendre à celui du Nord canadien. Nous avons repris ce conte très ancien pour lui insuffler un souffle nouveau, le pimenter d'une touche d'humour et le mettre ainsi au goût du jour. Le théâtre et la danse s'entrelacent merveilleusement dans cette toute dernière création de MOTUS O qui ne manquera de plaire aux petits comme aux grands qui ont gardé leur cœur d'enfant.